

Der Sommer der Turnados



In den letzten Monaten haben Sie die Turnados bestimmt bei einem der vielen Feste oder Feiern bzw. anderen Aktivitäten sichten können. Denn der Sommer wurde nicht nur genutzt, um neue Elemente zu trainieren, auch die neue Winterturngala wurde schon vorbereitet. An vielen Wochenende konnten so die kleinen Wirbelwinde und die großen Hurricanes beim Turnen bewundert werden.

Sommer-Auftritte

Bereits Ende Juni ging es rund für alle Gruppen. Während sich der Nachwuchs bestens zum Hoffest von Wimex präsentierte, durften die Großen abends zum Heimatfest in Drosa ran. Die super Stimmung und die vielen Besucher machten es uns leicht, eine gute Show abzuliefern.



Einige Wochen später sind wir der Einladung des Heimatvereins Wulfen gefolgt und zeigten dort am Samstagnachmittag unser Können.

Auch in der Woche darauf, diesmal in Dornbock, stellten etliche Kinder und Jugendliche unserer Abteilung ihre turnerischen Fähigkeiten unter Beweis.





Beim Windparkfest in Dornbock Mitte August brillierten die Turnados noch einmal, obwohl die Bedingungen alles andere als optimal waren. Allerdings war es schon ein besonderes Erlebnis, einmal unter einem riesigen Windrad zu turnen.



Sommer-Aufgaben

Auch das Trainerteam hat den Sommer optimal genutzt und sich weitergebildet. Es wurden neue Ziele und Schwerpunkte fürs Training gesetzt und bei praktischen Übungen besprochen, wie die Turner noch besser unterstützt und gesichert werden können.

Auch für die große Show im Januar 2026 ist bereits viel vorbereitet: Kulissen wurden geplant, die Geschichte geschrieben, Choreographien vorbereitet, Dekorationen organisiert, der Hallenplan überarbeitet, Musik ausgewählt und, und, und.



Dank einer Kooperation mit dem KuKaKö konnte der Kostümfundus ordentlich aufgestockt werden. Stundenlang sichteten wir nicht mehr gebrauchte Kostüme des Faschingsvereins, katalogisierten diese und nahmen sie in unseren Fundus auf. Eine schöne, aber durchaus auch anstrengende Arbeit.

Sommer-Party



Nun macht das Leben allein nur mit Arbeit ja auch keinen richtigen Spaß. Und so wurde Anfang August das große Sommerfest der Turnados gefeiert. Disco, Kino, Grillen, Nachwanderung – das und noch mehr stand auf dem Programm. Alle Mitglieder der Abteilung konnten sich ein Henna-Tattoo mit dem Vereinslogo aufmalen lassen. Das absolute Highlight war aber die Übernachtung: Einmal in der Trainingshalle zu schlafen, war der Wunsch vieler Kinder und Jugendlicher. Und das ging nun endlich in Erfüllung!



Nach dem Sommer

Nun wird es aber keineswegs still um die Turnados, nur weil der Sommer sich dem Ende entgegenneigt.

Am Samstag, dem 13. September 2025 präsentiert sich die Turnabteilung der SG Drosa erstmals beim Kuhfest in Köthen.

Bereits eine Woche später dürfen wir bei der großen Preisverleihung des Wettbewerbs „Revierpionier“ als Show Act auftreten.



Am Samstag, den 4. Oktober wird es wieder so richtig sportlich: Dann treten die Besten der Besten bei den Gerätefinals in der Turnhalle Wulfen gegeneinander an. Mit diesem Wettkampf beginnt auch eine neue Ära für uns, denn es wird erstmals in Sachsen-Anhalt nach dem

Turn10®-Konzept geturnt. Möglich wurde dies auch durch die Förderung des Strukturwandelprojekts. Interessierte Zuschauer sind gern gesehen.



Gefördert durch:



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Klimaschutz

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



SACHSEN-ANHALT

#moderndenken



Die darauffolgenden Wochen stehen ganz im Zeichen der Vorbereitungen für die Winterturngala, die traditionell am Wochenende vor den Winterferien stattfindet.

Seien Sie gespannt, die Turnados wirbeln wieder!